
Racconto interviste

Dopo la suddivisione della classe in due gruppi, accompagnati dai professori, il 16 marzo noi ragazzi ci siamo

diretti chi verso la Piazza Diaz (Nocera Inferiore) per il monitoraggio civico e l’intervista all’assessore, chi 

verso il Castello del Parco per un sopralluogo inerente al progetto scelto. Il primo gruppo, attraverso mirate 

domande ha constatato che non vi è conoscenza da parte dei cittadini del progetto di un “Teatro al Castello 

Fienga”, ma un grande interesse per la riqualifica socio-economica dello storico sito e del territorio nocerino

. Il secondo gruppo è rimasto invece con l’amaro in bocca. Dopo un’infelice scampagnata alla volta del 

Castello, scandita da scatti fotografici, noi studenti ci siamo ritrovati un cancello bloccato da un lucchetto e 

l’assenza del custode. Abbiamo saputo poi che tutta l’area era stata chiusa per uno smottamento del 

terreno. L’intervista all’assessore è stata effettuata il giorno dopo.  Anche quest’ultimo, incorniciato dal 

Tricolore e dalla bandiera europea, ha riscontrato parecchio interesse per il progetto da noi esposto e dato 

assicurazione del fatto che ci sarebbe stata possibilità di un incontro con il Sindaco stesso.


